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IN MEMORIAM FIRMIN RODEGEM 

Father Firmin RODEGEM (White Fathers) died on 20th of November 1991 at the 
age of 72 years. During 21 years he was a missionary in Burundi where he 
founded several missions and also two language centres. Later he became Dr. in 
Ethnology and in Linguistics. He taught at the Catholic University of Louvain and 
he was a distinguished member of several scientific associations. His name will 
always be associated with the famous nDictionnaire Rundi-Franc;ais". 

Le Pere Firmin RODEGEM est ne a Jette le 12 fevrier 1919 et est decede a 
Etterbeek le 20 novembre 1991. II fit ses etudes primaires et ses humanites greco­
latines au College Saint Pierre a Jette (1925-1938). II est entre chez les Peres 
Blancs en 1938 et ordonne pr~tre a Heverlee en 1946. II a ete missionnaire au 
Burundi de 1946 a 1967 et fut le fondateur et constructeur des missions de 
Buhonga, Nyabiraba, Gihanga, Bururi et Muramvya. II a aussi ete charge des 
editions au Presses Lavigerie a Bujumbura et a ete le fondateur des centres de 
langues de Ngozi et de Muhanga. En 1967, ii rentre en Europe et s'attache a la 
mise en oeuvre du fameux "Dictionnaire Rundi-Fran9ais". II obtint un doctorat en 
ethnologie (Paris 1972) et un doctorat en linguistique (Louvain, 1974). Le Pere 
Rodegem a ete charge de cours a l'Institut de Linguistique et a la Faculte des 
Sciences Sociales et Politiques de l'Universite Catholique de Louvain. II a ete 
membre de I' Association beige d'Etudes Orientales et de I' Association d'Etudes 
Linguistiques Interculturelles Africaines. 

Patrick Wymeersch 
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